



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

“Año del buen servicio al ciudadano”



NOTA DE PRENSA N° 258-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina lanza Gran Proyecto Ganadero en Feria Fongal 2017

Ministro de Agricultura asistió para la inauguración de la feria y resaltó la importancia del proyecto ganadero.

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, realizó esta mañana el lanzamiento oficial del Gran Proyecto Ganadero durante la inauguración de la 56 edición de la Feria Fongal, que este año contó con la presencia del Ministro de Agricultura, José Hernández Calderón.

Durante su saludo, el titular de la región manifestó: “Hoy podemos decir, señor ministro, que damos inicio al Gran Proyecto Ganadero para Cajamarca. Este gran proyecto se ejecutará en las 13 provincias y en 90 distritos de los 127 que existen en la región, y cuyo beneficio se sentirá allá en el campo, donde nuestros productores hacen Patria”.

La importancia del proyecto –único en su tipo a nivel nacional– radica en que convertirá a Cajamarca en la primera potencia lechera del país. Entre sus principales componentes están: el mejoramiento de la producción ganadera, la transformación de derivados lácteos, la capacitación en gestión y articulación comercial, el fomento de la asociatividad, y en el mejoramiento genético del ganado.

Por su parte, el ministro de Agricultura resaltó la importancia del Gran Proyecto Ganadero que beneficiará de manera directa a 25 mil productores personas y a 120 mil cajamarquinos de manera indirecta.

“Hoy estoy aquí para decirles que iniciemos un nuevo ciclo, que relancemos la actividad ganadera y que al mismo tiempo nos demos la mano entre ganaderos, gobierno regional y Gobierno Central para salir todos juntos adelante. Mi presencia es para decirles estamos con ustedes para apoyarlos en todos los aspectos que sean necesarios y para eso seguiremos trabajando con el gobierno regional”, expresó.

Las declaraciones del ministro resaltan no solo la importancia del proyecto en sí, sino que también fortalecen la propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo; ya que, el Gran Proyecto Ganadero busca cambiar la matriz productiva en la región.

Datos:

El departamento de Cajamarca es la segunda cuenca lechera del país, con una producción promedio de más de 330 mil toneladas de leche fresca al año.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 24 de julio de 2017**

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS

“Año del buen servicio al ciudadano”



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA